



Domingo de la TRINIDAD

4 junio 2023 - Ciclo A



DIOS UNO



AMBIENTACIÓN

Celebramos el Domingo de la Santísima Trinidad, día del Amor. Amor que genera más amor. Dios Padre, Hijo y Espíritu.

Canta y alaba al Señor. Abrid ventanas, sed aire fresco que renueva. Mirad con ojos limpios, acoged a los sencillos, a los que sufren, el momento, a cada persona. Empeñad todo vuestro ser en potenciar las posibilidades, los proyectos nuevos, las ilusiones y acoged los sueños, sed en el mundo y para el mundo.

Hoy como día especial y abierto a ese amor que nos cambia y cambia al mundo, hagamos posible la vida, desde la cotidianidad.

Canta y alaba a este Señor que es vida, esperanza y amor.

CANTO. Himno a la Trinidad - CRISTÓBAL FONES, SJ

<https://www.youtube.com/watch?v=BAK-tQ99LFE>

EVANGELIO - Juan 3, 16 - 18

“Porque tanto amó Dios al mundo que dio a su Hijo único, para que todo el que crea en él no perezca, sino que tenga vida eterna. Porque Dios no ha enviado a su Hijo al mundo para juzgar al mundo, sino para que el mundo se salve por él. El que cree en él, no es juzgado; pero el que no cree, ya está juzgado, porque no ha creído en el Nombre del Hijo único de Dios.”

Profundizamos el evangelio

«Porque tanto amó Dios al mundo que dio a su Hijo único»; aquí está expresado el gran paso del Antiguo Testamento al Nuevo Testamento. Dios ama el mundo, es decir la humanidad: se sabía ya en el Antiguo Testamento. Fue incluso el gran descubrimiento del pueblo de Israel. La gran novedad del Nuevo Testamento es pues, el don del Hijo para la salvación de todos los seres humanos.

«Porque tanto amó Dios al mundo que dio a su Hijo único»: así, todo aquel que crea en Él no perecerá, sino que obtendrá la vida eterna». Bien comprendido, basta creer en Él para obtener la salvación. Ahí está la buena noticia del evangelio y, en particular, en el evangelio de Juan. Y cuando dice «vida eterna», Juan evoca algo diferente a la vida biológica, Juan habla de esa dimensión de la vida que es la vida del Espíritu en nosotros, esa vida que nos es infundida el día de nuestro bautismo. (Jn 5,24; 11,26) para Juan, eso es la salvación. En sentido bíblico, estar salvado es vivir en paz consigo mismo y con los otros, es vivir como hermano de los seres humanos y como hijo de Dios. Para llegar ahí basta, nos dice Jesús, volvernos hacia Él y así, vivir permanentemente inspirado por su espíritu que nos infunde el comportamiento de hermanos y de hijos.

Para ser salvados, lo único que se nos pide es creer en Dios que salva, y creer en Dios que libera para ser liberados. Nos basta pues, mirar a Jesús con una mirada de fe para ser salvados.

Esta palabra, «creer», Chouraqui la traduce por «adherir»: no se trata pues de una opinión; creer, en San Juan, tiene un sentido muy fuerte; adherirse a Jesús, es como estar injertado sobre Él, inseparables de Él.

Aquí encontramos, una vez más, a San Pablo; el proyecto de Dios es que la humanidad entera sea reunida en Jesús y viva de su vida que consiste en entrar en comunión de amor con la Trinidad. Eso es lo que él llama salvación o vida eterna. Y este es el sentido de la expresión «escapar del juicio», es decir, de la separación: **nos basta pues creer en la misericordia de Dios para poder entrar en ella.**

Pistas para la oración

- ¿Cómo te ayuda la fiesta de hoy a profundizar en el misterio de Dios?
- El haber sido bautizada ¿te ayuda a entender tu misión como cristiana en este mundo y seguir llevando el evangelio a toda criatura?
- ¿Cuáles son los dones que Dios te ha regalado y te llevan a comprometerte con tu comunidad y con la sociedad?

MÚSICA AMBIENTAL. LUDOVICO EINAUDI - Le Onde
<https://www.youtube.com/watch?v=18o1806rUsE>

LO AMANDO

Al Dios uno, Padre,
Hijo y Espíritu Santo.
Un Dios que lo es todo
y para todos.
Una relación de amor
que se vive, se comparte
y se recrea.
Al Dios Padre y Madre,
misericordia entrañable.
Somos parte de esa
relación que recrea y vivifica.
Llamados a ser en el mundo,
un poco Padre,
un poco Hijo y
sobre todo, Espíritu.
Acoge la llamada,
vívela en el día a día.

Genera relaciones creativas,
que empoderen y apasionen.
Unifica tu ser y
sé en el mundo y para él,
testigo,
profeta,
misionera,
Hermana.
Acoge la posibilidad
del encuentro,
sé luz y esperanza en todos,
los humildes,
los sencillos,
esos que son preferidos
de Dios.
Levanta,
desaprende
para aprender
lo nuevo,
lo bello,
lo justo.
Favorece a la persona
y sitúala en tu centro.
Abre la mente,
el corazón,
las manos y lucha
por tu mejor versión.

CANTO. TRINIDAD - SALOMÉ ARRICIBITA

<https://www.youtube.com/watch?v=GVh5NqZsoqY>



Hermanas de la Caridad de Santa Ana
C/ Madre Ráfols, 13 - 50.004 - ZARAGOZA
(España) www.chcsa.org



GLOBAL COMPACT
ON EDUCATION

